

Ziel erreicht

Dieser Tage erhält meine liebe Frau von einem Zustellservice den E-Mail-Bescheid, ihre Paketpost hätte nicht zugestellt werden können. (Nanu? Den ganzen Tag über war doch jemand zuhause.) Man werde es am nächsten Tag zwischen 11:15 und 15:30 Uhr erneut versuchen. Wegen vorübergehender Abwesenheit bringt meine Beste am Klingelschild einen Zettel für den Paketboten an, er möge die Sendung bitte bei den Nachbarn XY abgeben. Am folgenden Nachmittag klingelt der Götterbote dann bei uns. Den Zettel hat er wohl nicht gelesen, ist schon okay. Den Einwand, gestern sei aber auch jemand zuhause gewesen, den ganzen Tag über, erwidert er kurz und etwas abgeschlagen mit „Gestern Auto kaputt!“. Kann ja mal vorkommen, auch okay. Aber muss für eine schmale Broschüre, die in jeden normalen Briefumschlag passt, extra ein Paket gepackt und ein Paketdienst bemüht werden? Bei der Broschüre handelt es sich übrigens um die Offiziellen Golfregeln 2019. Und meine liebe Golferin freut sich über jede Post, die ihr Ziel erreicht. Wie über jeden geschlagenen Golfball.